



# 三小だより

学校HP



令和6年9月2日発行

No. 576

小平市立小平第三小学校



さあ、学校再開！！

校長 木田 明男



夏休みが終わり、学校には子どもたちの笑顔と活気が戻ってきました。お陰様で、こどもたちは大きな事故もなく過ごすことができました。過ごし方は様々であったかと思いますが、充実した日々を過ごせたことと思います。

さて、この夏休みにはパリオリンピックが開催されました。日本人選手等の活躍などに一喜一憂、ご家庭の話題となったことでしょう。

それぞれのご家庭でも応援に声を枯らされたのではないのでしょうか。私もテレビの前で思わず「がんばれ！」「おめでとう！」と声援を送りました。初のメダルや、何十年ぶりのメダル・入賞など、過去最多のメダル獲得数に日本中が沸きに沸きました。一流の選手たちですが、その才能もさることながら、自身を鍛えた並々ならぬ努力や時に厳しく時に温かく励ました周囲の支えなど、結果に至るまでの秘話には涙が出ることもありました。「支えてくださった方に感謝したい」とか「一生懸命応援してくださった方に申し訳ない」など、個人的な嬉しさや悔しさというより、自分にかかわってくれた周囲の人の支えや期待を受け止めたことを口にする選手が多かったのは、当然のことなのだろうと思います。

「親・コーチと二人三脚で」、「仲間をどこまでも信じて」などの言葉があふれていました。ここでも、善意に基づいた人と人とのかけわりの深さが、その人の意欲やもてる力を一層高めたのだと感ずることができました。

超一流のトップアスリート達の間を見張る演技や技能と共に、どのようにしてあそこまで鍛え上げたのかを伝える紹介エピソードに驚き、憧れ、敬いの想いに駆られます。

引き続きパリ2024パラリンピックが8月28日から9月8日まで開かれます。開幕まで1カ月となった去る7月27日、ブラインドサッカー（パラリンピックでの競技名は「ブラインドフットボール」）日本男子代表の壮行会がルネこだいらで開かれ、小林洋子市長や多くの市民、そして本校4年生の有志と保護者、教員が参加し、日本代表に熱いエールを送りました。

本校の児童からは応援のメッセージ入り日の丸とビデオレターを選手の皆さんに届けました。今回の交流は、小平市に国内初のブラインドサッカー専用コート「MARUI ブラサカ！パーク」ができたことから小平市役所文化スポーツ課の皆様のご尽力で実現しました。

ブラインドサッカーは9月1日から7日まで、パリの名所、エッフェル塔下に特設されるエッフェル塔スタジアムで行われます。大会での活躍を期待しています。

暦の上では秋ですが、まだまだ暑い日が続きます。学校においては、熱中症等に気を付けながらこどもたちを支援してまいります。保護者地域の皆様におかれましても、体調管理に気を付けお過ごしください。

2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



## 9月の生活目標・安全目標

- 約束の時間を守ろう(生活目標)
- 災害時の登下校のしかたを考えよう(安全目標)

★スクールカウンセラー 長嶋 宏美

9月2日(月) 9日(月) 24日(火) 30日(月)

【直通電話】042-322-1110



# 三小づくり会議



小平三小では、月に1回『三小づくり会議』を開いています。『三小づくり会議』では、どんな話合いをしているのか紹介します。

☆三小づくり会議は…全校の思いや願いを生かして、楽しく豊かな三小になるために話し合っています。

☆メンバー…4年生以上の学級代表(各クラス2名) 24名 後期から3年生も参加します。

委員会代表 10名 クラブの代表が参加することもあります。

## ☆議題『三小児童会のめあてを決めよう』

全クラスから「三小をどんな学校にしたいか」キーワードを集めました。そのキーワードを、三小づくり会議で話し合ってまとめました。全クラスのキーワードが入っています。

- 思いやりの広い心をもって、だれとでも仲良く元気にあいさつしよう。
- 十人十色で色とりどり、個性あふれる三小。
- みんなやさしく、いろいろなことをがんばり、挑戦し、助け合う三小。

計画委員が、ポスター・新聞・動画を作

って全校に知らせました。これから、このめあてに向かって活動していきます。

## ☆議題『給食大好き大作戦をしよう』

全校朝会で「今年度は、給食の残菜が多いです」という話がありました。「委員会として何かできることはないだろうか」との提案から、もっと給食を好きになってもらえるようにしようと話し合いました。「元気に運動したら給食がおいしく食べられる」「楽しい放送をして給食の時間をもっと楽しくしたい」「給食ビンゴをパワーアップしたい」と、給食が大好きになる工夫を話し合いました。2学期から実践していきます。



## ☆議題『三小ショッピングモールをしよう』

今年度は、9月25日(水)に三小ショッピングモールを行います。ショッピングモールをもっと盛り上げるために各委員会でどんなことができるか、9日に話し合います。昨年度は、キャラクター作り、カウントダウン、スタンプカード作りなど、様々なアイデアで盛り上げることができました。

『三小ショッピングモール』は、3年生以上のクラスがお店を出します。各クラスの店長が参加する『店長会議』を3回開き、子どもたちが力を合わせて全校のみんなが楽しめるお店づくりをします。今年もどんなお店ができるのか、楽しみです。

三しょっぴー



三小づくり会議では、2学期には上水中生徒会と合同でのあいさつ運動や、三小児童会のめあてをもとに、課題を見つけて議題を決め、話合い実践していきます。

# 学年のまど

## 1年



### 【集金のお知らせ】

1学期に集金をし、購入した教材の残金を繰り越しました。2学期の分は、9月末に集金し(詳細は別紙配布)、3学期に繰り越します。

### 【あさがおの鉢】

夏休み中のお世話、ありがとうございました。この後は、また学校で管理しますので、各クラスにおいてあった場所へ9日(月)までにお持ちください。土日も可能です。お願いします。

### 【下の教科書】

国語・生活・図工の下巻の教科書を配布しました。国語は、後期に使用します。生活・図工は、2年生より使用します。それまで家庭で保管してください。

### 【水曜日の下校時刻について】

4日、18日、25日の水曜日は、  
13:10～13:25掃除を行い、  
13:40完全下校になります。

## 4年



### 【学習ノートについて】

年度初めに購入したノートを、そろそろ使い切るお子さんが増えてきます。新しいノートのご用意は、各ご家庭でお願いいたします。現在使っているものと同様のマスの大きさが望ましいですが、自主学習ノートは、現在使用している6mm方眼でなく、他教科と同様の5mm方眼のノートにしてください。よろしくお願いいたします。

### 【校外学習の日程について】

2学期以降の校外学習の日程が決まりました。少し先の実施になりますが、年度初めの予定と変わっているところもありますので、ご確認ください。

- 12/10(火) 社会科見学  
(羽村取水堰、あきる野ふるさと工房)
- 1/22(水) 理科見学  
(多摩六都科学館)

※両日ともに、雨天決行でお弁当が必要になります。よろしくお願いいたします。

## 2年



### 【購入品のお知らせ】

国語テスト	280円
算数テスト	280円
漢字ドリル	370円
漢字ドリルノート	190円
漢字小テスト	70円
デジタルドリル	50円
九九カード	230円
合計	1470円

※9月に2学期分の概算額を集金します。

### 【教科書 下巻】

国語・算数下の教科書を配布します。ご家庭で保管をお願いします。連絡があったら、お子さんに持たせていただくようにお願いします。

### 【生活科見学のお知らせ】

10月8日(火)に羽村動物園に生活科見学に行きます。後日しおりを配布します。お弁当の準備等ご協力よろしくお願いいたします。よろしくお願いいたします。

### 【水曜日の下校時刻について】

4日、18日、25日の水曜日は、  
13:10～13:25掃除を行い、  
13:40完全下校になります。

## 5年



### 【2学期以降の校外学習の予定】

#### ① 社会科見学

日時：10月 9日(水)  
10月15日(火)

※2クラスずつ

行先：日野自動車工場(羽村市)

#### ② 総合的な学習の時間見学

日時：12月4日(水)  
行先：東京ビッグサイト(江東区)

※変更の可能性があります。

※詳細は近くなりましたら、別紙でお知らせします。

### 【漢字の宿題について】

2学期から漢字ノートの書き方を変更します。お子さんにお手本を配布していますので、お目通しください。

## 3年



### 【スーパーマーケット見学】

日時：9月24日(火)

3・4校時

社会科の学習で、学校近くのヤオコーに見学に行きます。働く人の思いやお店の工夫について学びます。持ち物は特にありません。

### 【下の教科書】

国語・算数・図工の下巻の教科書を配布しました。国語や算数は、使う時期が近づいたら改めてお子様に伝えます。

図工は、4年生になったら使いますので、それまでご家庭で大切に保管してください。

## 6年 Polaris

自分は、きっと想像以上だ

### 【社会科見学について】

2学期は国会議事堂と最高裁判所への社会科見学を予定しています。

日程：12月17日(火)  
バス3台で行きます。詳細は後日お知らせします。

### 【総合・未来へジャンプ!】

2学期から総合的な学習の時間は『未来へジャンプ』として、自分のよさをみつけ、未来に向けて今の自分にできることを探る学習(キャリア教育)をします。学習の一環で、様々な職業の方のお話を聞いたり、体験をしたりします。

9月下旬～10月上旬に東京学芸大学へ行きます。大教室で授業を受けたり、キャンパスを見学したりします。

持ち物：水筒、筆箱、リュック

